à l'Immaculée-Conception. — Le Saint-Père a reçu avec plaisir la nouvelle de l'émotionnante cérémonie qui a eu lieu le 19 juin, à Vienne.

Sur la place où s'élève le monument commémoratif de l'Immaculée-Conception, a été lu l'acte de consécration de l'empire autrichien à l'Immaculée-Conception, en présence de l'empereur, de la famille impériale, des autorités ecclésiastiques et civiles.

Une foule immense et de nombreuses associations assistaient à la cérémonie.

A l'une des fenêtres du palais de la Nonciature, qui est sur cette place, se trouvait le roi de Danemark.

ETATS-UNIS. — Les séminaires aux Etats-Unis. — Mgr Quigley, archevêque de Chicago, aux Etats-Unis, vient de commencer la construction d'un séminaire diocésain. Cela portera à sept le nombre des séminaires de théologie aux Etats-Unis. Jusqu'à présent, à Baltimore, Boston, New-York, Saint-Paul, Rochester et Niagara, et très prochainement à San Francisco, des établissements du même genre auront été ouverts, — quelques uns sous la direction des prêtres de Saint-Sulpice.

Réorganisation de l'Eglise des Philippines.— M. Taft, ancien gouverneur des Philippines, protestant, avait été chargé de séculariser l'Eglise en ces îles, et par conséquent de disperser les ordres religieux. Or, il a décidé l'envoi de jeunes philippinos de talent, qui devront revenir ensuite dans leur pays à titre de fonc-